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業に支障が出ていました((+_+))公費の追加配当で最優先の２年１組のカーテンを暗

予算をいただくことができました！２月に通知があり，金額が大きく（校内図書配
当の半分程），３月末までに全て執行することは至難の業でしたが，司書の太田さ
んが職員等の意見を取り入れ，期限までに予算執行してくださいましたm(__)m

　いくつかの教室が日差しの関係で，既存のカーテンでは黒板等が見えにくく，授

幕に取り換えていただきました！！

　来年度，学級増になるため，公費の追加配当とは別に図書の整備を進める目的で，

　小学校の研究団体から中学校へ資料提供がありました！ＨＰ・ロイロノート・ス
クリレで配信いたします!(^^)!

２年１組のカーテンを暗幕に変更！！

小学校から資料提供がありました

小学校からいただいた資料

・生活保護制度

・里親制度

・ひとり親家庭

百科事典・辞書入りました！！

通常予算では高価でなかなか手の出ないポプラディア（総合百科事

典），古くなっていた英和・和英辞典を各４０セット新しいものにしてい

ただきました！！ キレイ！！

とても良くまとまっている資料です。

是非ご覧ください！！


